

# 三丁目



「ハーブ庭園へ」

春になりましたね。皆様いかがお過ごしでしょうか。桃の花がきれいな時期も過ぎ、ヒルズに向かってくる道中は新緑が増えてきました。美しい山々の景色が目に入ると、どこかしら気分転換で出掛けたくくなります。



メンを楽しみ、色とりどりのチューリップに「すごいねえ」と感動していました。世界で二番目に美味しいというラベンダーソフトクリームも食べてきました。素敵な庭、花や小鳥のさえずりも聞こえ、心が穏やかになるひとときが過ごせました。入居者様から「とても綺麗だったよ」「また連れて行ってほしいな」という言葉が聞けて嬉しく思いました。また良い

今年、三丁目は「お花見ドライブ」ではなく

4月12日に西町、13日に東町が車で5分程のところにある「ハーブ庭園旅日記」さんへ大温室やチューリップを観に行ってきました。富士山をモチーフにした洋ランやシクラ



# 四丁目

「祭り」

穏やかに吹く風が心地よく、外に出掛けるのにちょうど良い季節になってきました。

四丁目は4月15日に二丁目の入居者様と一緒に一宮浅間神社の「おみゆきさん祭り」へ行ってきました。昨年は、天候に恵まれず行くこと出来ませんでした。今年



今年、雲ひとつない快晴で、初夏の訪れを感じさせる日になりました。お祭りには、お猿さんが芸を行う「猿回し」を開催しており、入居者様はもちろん職員も夢中になって拍手を送っていました。そしてご当地ヒー

時間を見つけて出掛けたいと思います。三丁目職員一同「良いケア」で「良い日常」を目指しますのでよろしく願います。  
(藤井 麻紀)



## イベントスケジュール

ヒルズ喫茶

5月13日(金)

【童謡歌手の慰問】

5月27日(金)

場所：地域交流スペース

二丁目のご家族様と

ご一緒にお茶と

ケーキを頂く会

5月19日(木)

場所：シャンモリワイン

ロー「甲州戦記サクライザー」が登場し、一緒に写真撮影したり、「サクライザー」からパワーを頂いてこれからも頑張ろう」と言われる入居者様もいました。皆様とても喜んでいました。今年もお祭りで体調不良を崩す入居者様も無く、無事に行くことが出来て良かったと思います。新しい年度を迎え、職員の異動もありましたが、気持ちを新たに入居者様との関わりを大事にしながら一日一日を過ごして行きたいと思えます。  
(藤本 百香)

## 編集後記



青葉が美しい季節になりました。端午の節句にちなみ、ヒルズ勝沼交流スペースに鯉のぼりを飾り、とても優雅な雰囲気になりました。鯉のぼりは職員から寄贈して頂きました。ありがとうございました。  
(小林 勝也)